



SPEED DATING

Le jeudi 10 octobre, toutes les classes de troisième ont pu participer à un speed dating.

Après une présentation des possibilités d'orientation en seconde (voie générale et technologique ; voie professionnelle), les élèves ont rencontré des représentants de cinq des lycées professionnels du Dunkerquois et du lycée de secteur.

Il s'agissait du lycée Guy Debeyre, pour les voies de commerce, d'esthétique, coiffure et fleuristerie ; du lycée Fernand Léger pour les secteurs plutôt tournés

vers l'industrie et les métiers de la sécurité ; du lycée des Plaines du Nord, qui forme à la maintenance (avec notamment un partenariat avec la Marine nationale) et au commerce ; du Lycée Guynemer qui offre des formations tournées vers les métiers du bâtiment ; du LP auto, qui permet de se former à la mécanique, la carrosserie, la logistique, ou encore de devenir chauffeur routier.

Le lycée du Noordover représentait la voie générale et technologique. Il prépare aux baccalauréats généraux, comporte des enseignements des spécialités en

arts et cinéma. Il forme aussi au management et à la gestion et permet de poursuivre des études en BTS.

Les élèves de troisième ont pu rencontrer les élèves de lycée sur le modèle du speed dating, c'est-à-dire qu'ils ont pu échanger avec eux en 6 minutes chrono, afin de se faire une idée simple et rapide des diplômes et des métiers préparés dans ces établissements

Un atout pour faire un premier choix d'orientation avant de poursuivre le parcours avenir lors des forums et immersions à venir...



LES COULISSES DU BATIMENT



Le jeudi 10 octobre, 21 élèves de 4^e ont pu visiter un chantier de rénovation d'une école pour découvrir les secrets «de fabrication» d'un bâtiment, et s'informer sur les métiers porteurs de la filière BTP.

CETTE SEMAINE

Semaine de promotion du collège

Les élèves des écoles du réseau viennent découvrir le collège au travers de différents ateliers.

VENDREDI 18 OCTOBRE

Comme chaque année, l'équipe d'EPS organise le cross du collège, Il aura lieu de 10H30 à 12h30 pour les 4/3èmes et de 14h à 16H pour les 6/5èmes, ainsi que les CM2 du réseau.

EN BREF

Cette semaine, les élèves de 4^e intéressés par le BTP ont pu se rendre au forum organisé à Bray-Dunes, « Les Coulisses du bâtiment », S'ils souhaitent s'orienter dans cette voie, ils pourront poursuivre leurs études au [lycée Guynemer, à Saint-Pol-sur-Mer.](#)

A la rentrée, ce sont les élèves de 3^e qui se rendront à Lille, au salon « Avec le Véhicule Électrique, mon métier a de l'avenir ! », organisé par la Région, pour découvrir les mobilités durables. Cette sortie est orchestrée par le [LP auto](#) et associe les collèges de Grande-Synthe, ainsi que le LP des Plaines du Nord.

De quoi alimenter [leur parcours avenir...](#)